
Стратегия развития здравоохранения РФ

Президенту НП "Национальная медицинская палата" (НМП)
проф. Рошалю Л.М.

  

Реф.: Отзыв о проекте "Стратегия развития здравоохранения РФ".

  

Глубокоуважаемый Леонид Михайлович.

      

Уважаемые коллеги.

Такой серьезный документ НЕЛЬЗЯ обсуждать в Новогодние праздники и принимать
ТАК быстро.
Во многих местах "Стратегия" носит чисто декларативный характер, не отражает не
зависящей от
нашего сознания реальности...
После его первого прочтения остаются впечатления о сохранении прежних
"врожденных пороках
российского здравоохранения":
- Пациенты и врачи ИСКЛЮЧЕНЫ из процесса выбора врача, метода лечения,
управления денежными потоками...
- Руль остается в руках администратора далекого от реального здравоохранения...
- Отсутствует введение системы конкуренции в среде здравоохранения между его
государственным и частным звеном...
Нужно защищать в ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ интересы пациента, а не Министерства
здравоохранения и его подразделений на 
местах.

Зачем нам нужны уличные демонстрации не только врачей, но и пациентов к апрелю
2015?
Нам нужно спокойное плановое конструктивное обсуждение с понятной технологией
принятия решений.
Стратеги нужна. Нужно быть искренне БЛАГОДАРНЫМИ людям, которые сделали
такой проект.
Но зачем ТАКАЯ спешка?

М. Богомолов, врач-диабетолог,
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Президент Российской Диабетической Ассоциации.
Далее подробно...
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